

Ont revêtu le saint habit : Mlles Thomassin, en religion Sœur Cécile du Rosaire, de Sainte-Anne de Beaupré ; Bérubé, en religion Marie-Raphaël, de Lewiston ; Levasseur, en religion Sœur Gabriel, de l'Annonciation.

Le sermon a été donné par un Père Rédemptoriste de Sainte-Anne de Beaupré.

Feu l'abbé Théodore Labbé. — M. l'abbé Théodore Labbé est décédé à l'Islet, sa paroisse natale, vendredi, le 3 novembre.

Né le 5 septembre 1878, de Paul Labbé, cultivateur, et de Brigitte Caron, de L'Islet, Théodore Labbé commençait à l'automne de 1896 ses études classiques au collège de Sainte-Anne-de-la-Pocatière. Après avoir étudié la théologie au Grand Séminaire de Québec, il fut ordonné le 29 avril 1906. Affligé d'une santé très mauvaise, Monsieur Labbé put cependant exercer quelque ministère, et il fut nommé vicaire à Deschambault, où il demeura six ans.

En 1912, il passa aux Etats-Unis où, malgré sa débilité, il fut vicaire, pendant quatre ans, à Dover, diocèse de Manchester.

Il y a quelques mois, se sentant irrémédiablement atteint, il revint à L'Islet, sa paroisse natale, où il vient de décéder.

Ses funérailles ont eu lieu mardi, le 7 novembre, à L'Islet.

Au cimetière de Bienville. — La bénédiction du chemin de la Croix au nouveau cimetière de Bienville a eu lieu dimanche après-midi, le 5 novembre, en présence d'une foule considérable de fidèles. C'est M. le curé Pelletier qui a présidé la cérémonie, et le vicaire, M. l'abbé Falardeau, a prononcé une courte exhortation à chacune des stations du nouveau chemin de la croix.

Consécration au Sacré-Coeur. — A la suite d'une retraite préchée par M. le chanoine Hallé et M. l'abbé J.-A. Langlois, les paroissiens de Saint-Grégoire du Sault-Montmorency ont, dimanche, le 5 novembre, consacré au Sacré-Cœur de Jésus leurs familles et leur paroisse tout entière. Les hommes et les jeunes gens ont profité de cette retraite pour reconstituer la Ligue du Sacré-Cœur.

Notes. — Le 28 octobre dernier, en la fête de S. Simon et S. Jude, Son Eminence le Cardinal Bégin a célébré la messe pontificale à la Basilique, pour commémorer le vingt-huitième anniversaire de sa consécration épiscopale.

— Sa Grandeur Mgr Roy est allé à Saint-Hyacinthe pour assister aux grandes fêtes dominicaines, qui y ont été célébrées les 27, 28 et 29 octobre dernier.